
平成３１年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （２月２８日）

３－１

自 由 民 主 党 １番 佐 々 木 彰

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 防災力の向上について 知 事 危 機 管 理 課

知事は、県民の安全・安心の確保のため、防災力の向上に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 道路整備について

１ 国道３４９号伊達市梁川町五十沢地内の整備について、 土 木 部 長 道 路 計 画 課

県の考えを尋ねたい。

２ 県道福島保原線の混雑緩和に向け、どのように取り組ん 〃 道 路 整 備 課

でいくのか尋ねたい。

三 林業の振興について

１ 県は、林業の成長産業化にどのように取り組んでいくの 農林水産部長 森 林 計 画 課

か尋ねたい。

２ 県は、林業経営体の育成の強化にどのように取り組んで 〃 林 業 振 興 課

いくのか尋ねたい。

３ 県は、本県産材の需要拡大にどのように取り組んでいく 〃 〃

のか尋ねたい。

四 ラグビーワールドカップ２０１９の取組について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、ラグビーワールドカップ２０１９に向け、ラグビー

競技の振興にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

五 東京２０２０オリンピック・パラリンピックについて 土 木 部 長 まちづくり推進

課

東京２０２０オリンピック野球・ソフトボール競技の開催

に向けた県営あづま球場の改修状況について尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 部活動指導員について 教 育 長 教 育 庁

公立中学校において部活動指導員を増員すべきと思うが、

県教育委員会の考えを尋ねたい。

七 空き家対策について 土 木 部 長 建 築 指 導 課

県は、空き家対策を促進するため、市町村の取組をどのよ

うに支援していくのか尋ねたい。

八 高齢者等の交通対策について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、高齢者を始めとした地域住民が安心して日常生活を

送るため、地域公共交通をどのように支援していくのか尋ね

たい。

九 外国人受入れへの対応について 〃 国 際 課

県は、増加傾向にある外国出身県民との共生にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

十 在宅医療の今後の取組について

１ 県は、在宅医療の推進にどのように取り組んでいくのか 保健福祉部長 地 域 医 療 課

尋ねたい。

２ 県は、訪問看護の充実にどのように取り組んでいくのか 〃 医療人材対策室

尋ねたい。

十一 特別支援学校の整備について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、伊達地区の県立特別支援学校につい

て、どのような学校を目指して整備を進めていくのか尋ね

たい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十二 豪雨に備えた河川の整備について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、防災・減災、国土強靱化のための３か年緊急対策

を受け、河川改修にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。


